

中学3年生グローバルプログラム 教諭 藤井 寿

追手門学院大手前中学校では、異文化理解、現地校生との交流、英語力の向上を目的として中3グローバルプログラムを実施しました。ニュージーランドのハミルトンでホームステイを行い、Fairfield Intermediate Schoolにて英語研修や現地校の授業に参加しました。授業はチャレンジングでしたが、バディーが一人ずついて丁寧にサポートしてくれたおかげで充実した日々を過ごすことができました。ホストファミリーも温かい人達で様々な体験をさせてくれたり、素晴らしい料理をふるまってくれたりと本当の家族のように歓迎していただきました。生徒達の英語はこの2週間で飛躍的に向上し、人間的にも大きく成長することができました。日本に帰ってからもニュージーランドで学んだ経験を活かして活躍してくれることを期待しています。



吹奏楽部スプリングコンサート2023開催! 吹奏楽部顧問 佐藤 和宏

3月28日(金)、東大阪市文化創造館大ホールにおいて、外部会場での開催は2年ぶりとなるスプリングコンサート2023を開催いたしました。

当日は多数のお客様にお越しいただき、ほぼ満席の中、クラシックの名曲やポップスステージをお届けし、今年も大好評のうちに終えることが出来ました。特に、アンサンブルやコーラス、お笑いネタも取り入れた『追手門エンタメ☆グラフィティ』は大好評でした。翌日にはお褒めのお言葉をお電話で学校にお寄せいただき、部員たちにとっても嬉しい限りでした。



開催にあたり、ご協力、ご尽力くださいました皆さま方に、また当日ご来場くださいました皆さま方に、心よりお礼申し上げます。

吹奏楽部では今春、部員数が80名を超え、楽器の慢性的不足や老朽化等で、大変苦勞しております。山桜会の皆様からのご支援を何卒お願い申し上げます。

今年度の教育の方向性として、好奇心や驚き・感動といった「衝動」、まずやってみる・本物に触れる・当たり前をうたがう・協働や越境・自分を知るといった「経験」、自分自身の学び方や在り方を振り返り先へとつなげる「リフレクション」のサイクルをまわすことで、「自信」や「well-being」を実現し、そのことが、生徒達の『自由』に繋がり、本学院の教育理念「独立自彊・社会有為」にも繋がると考えています。

それを実現するための手段として考えているのが、「学びの個別化・協働化・プロジェクト化の融合」です。今年度から探究的な学びをカリキュラムの中核におき、学校全体で本格的に取り組んでいくことになりました。6年一貫した独自のカリキュラムを策定し、教員全体で取り組んでいる探究の授業「O-DRIVE」、昨年度に新設をし、各教科のカリキュラムの中核をプロジェクト型にした創造コースの教育、昨年度から網走や東京・大阪で実施をした、産学官連携の実践課題解決型Programが代表的なものになります。

これらを更に充実させ、次世代教育を創造していく所存です。今後とも山桜会の皆さまにおかれましては、ご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

